

# *Cubanos llegan a la fiesta de los Juegos del Alba*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Roberto Morejón (JIT)**

La Habana, 18 abr (RHC) Los primeros integrantes de la delegación cubana a los V Juegos del Alba de Venezuela 2023 fueron recibidos este lunes como hermanos del pueblo bolivariano.

Ello lo destacó la presidenta del Instituto Nacional de Deportes, Ninoska Clocier, en acto celebrado en el Aeropuerto Internacional de Caracas, ubicado en el estado de La Guaira.

La directiva estrechó la mano, en unión del embajador de la Isla en Venezuela, Dagoberto Rodríguez, a cada uno de los atletas, entrenadores, médicos, árbitros y ejecutivos recién llegado.

«Cuba le pone colorido y competitividad a esta fiesta deportiva», significó en un aparte con la publicación JIT la otrora voleibolista Clocier, quien posee un doctorado en Educación Física.

El embajador Rodríguez destacó las excelentes relaciones de los cubanos y el hermano pueblo venezolano, en medio de vivas a los líderes históricos de esas naciones, los comandantes Fidel Castro Ruz y Hugo Rafael Chávez Frías.

También tuvo palabras de elogio para la representación cubana José Luis Tovar, viceministro de masificación deportiva de la nación sudamericana.

Tovar sostuvo un encuentro con el vicepresidente del Inder Omar Venegas en la instalación aeroportuaria, a donde asistió para transmitirle la solidaridad y amistad del pueblo venezolano.

Un nutrido grupo de 173 personas, entre atletas y personal deportivo, hicieron el viaje mediante la línea aérea mexicana VIVA Aerobus.

El grupo lo conformaron judocas, boxeadores, esgrimistas, softbolistas y peloteros, así como las triadas medicas que trabajarán en una cita con presencia de alrededor de 3 mil 500 contendientes de 11 naciones y la invitada Rusia.

Entre esos se encuentra el judoca medallista de plata de Cali 2021 Serguey Rodríguez Figueroa, de los 90 kilogramos; el catcher Andrys Pérez y los espadachines Ringo Quintero y Seyli Mendoza.

El equipo femenino de boxeo estuvo entre los más seguidos por los concurrentes que se dieron cita en la instalación aeroportuaria.

Esa delegación fue despedida en La Habana por Osvaldo Vento Montiller, titular del Inder, quien en dialogo con varios atletas expresó la confianza en que la Patria estará bien representada y los exhortó a dar lo mejor en cada competencia.

Los Juegos se celebrarán del 21 al 29 de abril en los estados de Caracas, Miranda y La Guaira, que recibió el Fuego Sagrado de la Patria Grande, símbolo que marca la ruta de inicio de los V Juegos del Alba de Venezuela 2023.

Fuente: JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/319995-cubanos-llegan-a-la-fieta-de-los-juegos-del-alba>



# **Radio Habana Cuba**